

Cuba avanza en índices de vacunación antiCovid-19

Image not found or type unknown



Cuba continuó a paso ascendente en todos los índices de vacunación antiCovid-19. Foto: Prensa Latina

La Habana, 9 jul (RHC) El Ministerio de Salud Pública (Minsap) informó este sábado que el país continúa con ascendentes índices de vacunación antiCovid-19 al notificar 27 mil 843 dosis administradas más, en comparación con la jornada anterior.

El esquema completo abarcó nueve millones 975 mil 488 personas, el 90 por ciento de los habitantes, y el de refuerzo a siete millones 414 mil 811 nacionales, según datos divulgados por esa cartera.

Los especialistas facultados prosiguieron su accionar y llevaron la primera inyección a 10 millones 680 mil 909 ciudadanos, entre los cuales se contabilizan los convalecientes del SARS-CoV-2, coronavirus causante de la Covid-19, con una dosis única de la Plus.

De ese total, ya tienen una segunda pauta nueve millones 417 mil 255 cubanos y una tercera, nueve millones 119 mil 418, añadió el Minsap en su habitual reporte diario.

Al cierre del día siete de julio, se acumularon 38 millones 839 mil 747 pautas aplicadas de los inmunógenos de producción propia Soberana 02, Soberana Plus y Abdala.

Cifras del sitio de estadísticas de la británica Universidad de Oxford, Our World in Data, ratifican a esta isla caribeña en el primer puesto en promedio de dosis administradas diariamente por cada 100 habitantes con unas 342,66.

Cuba también aparece puntera con más dosis antiCovid-19 de refuerzo administradas, por delante de China, Italia, Canadá, Japón, Reino Unido, Alemania, Francia, Brasil, Estados Unidos, India, Rusia y Sudáfrica.

En el total de personas con el esquema completo Cuba permanece tercera, después de o Emiratos Árabes Unidos y Portugal, en tanto aventaja a Chile, Singapur, China, Vietnam, Brasil, Canadá e Italia.

Los datos de Our World in Data indican que el 66,7 por ciento de la población global recibió al menos una inyección de vacuna contra la Covid-19 y en todo el planeta se administraron 12,14 mil millones de dosis.

Solo el 20,2 por ciento de los habitantes de las naciones de bajos ingresos recibió al menos la primera inoculación hasta la fecha. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/293043-cuba-avanza-en-indices-de-vacunacion-anticovid-19>



Radio Habana Cuba